
                                 2011年６月30日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第１６号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪   今年は、いつもの年よりも、10 日前後はやく梅雨が始まりました。ここ東京でも 5 月下旬に梅雨入りしました。雨の日が続くというわけではないのですが、急に湿度が高くなりジメジメした日が続いています。そんな中、今年の日本は、節電がテーマの一つですから、電車の中も例年のように、黒や紺のスーツ姿のサラリーマンだらけということもなく、ちょっと見た感じ涼しそうにはなっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        学校の近くで、梅雨を象徴する花「あじさい」が咲きました 
 

 

卒業生の近況  今回、地震の後、学校を心配してたくさんの学生がお便りをくださいました。ありがとうございます。 金 保成（キム ボソン）さん 2010年3月卒業 法政大学２年生 河島先生、金 保成（キム ボソン）です。  お元気ですか。  絶対、河島先生は僕のことをわすれないと思いますが、もしわすれたのなら13回の写真を参照してください。地震のことを知りとても心配していましたが、どうしても連絡



先がわからなくて今になってメールで連絡を取ります。  まず、メールでしか安否が聞けないこと申し訳ございません。  そして、諸永先生はいつもどおり頑固ですか。より、でしょうね。でも、諸永先生は違うと思いますが、私はとても諸永先生が懐かしいです。へらすぐちをたたいててもですね。 （13回参照）  学校はどうですか？今、法政大学の韓国の学生は休学をした人が少しいます。ちなみに私は地震とは関係なく、その地震がおきる一ヶ月前から韓国にいます。ようやく私も、今年５月３１日軍に入ることになったからです。 
 それから１年９ヶ月間国を守り、またその後日本で大学生活を送る予定です。 
 韓国に帰ってもう３ヶ月がたちました。そのときは、一人暮らしに疲れきり毎日帰国の日を待っていました。その気持ちが、今になって日本であったすべてのことに対して、懐かしい気持ちに変わりました。 
 日本での生活に一刻も早く戻りたいです。先生が覚えている僕よりとても元気になって、できればマッチョになって、2年後KCPに顔を出します。そのときまで、先生方々お大事にしていてください。  先生の皆さん会いたいです。  先生、文法チェックしていますよね。いつもどおり、私の文章だけ。（笑）    お便りありがとうございます。今度は、是非「軍隊日記」を送ってください。  なお、直したのは、赤くした部分だけです。  金 永珍（キム ヨンジン）さん ２００８年３月卒業 現在ハンゲーム勤務 KCPの先生達へ  こんにちは。ご無沙汰しております。 ２００８年卒業して日本電子専門学校に入った金永珍です。 覚えてますか？＾＾ww いつも同窓会のメール送っていただきありがとうございます。 返事を送ろうといつも思っていましたが、遅くなりまして申し訳ございません。 僕は今東京を離れて福岡に来ています。２０１０年に日本電子専門学校を卒業してから就職はしましたが、実は会社で色々嫌な思いをしてしまい、体調を壊してしまって、辞めてから韓国に帰る予定でした。しかし嫌な思いでをしたまま帰ることは少し悔しかったので、ずっと前から入りたかったゲーム会社に最後にエントリーをしましたが、なんと最後の最後で受かりました。ハンゲームという韓国系列の会社で韓国では結構大手です。最初は東京の本社のほうに入りましたが、今は福岡の支社のほうで働いています。 こちらに来ることになってから、来る前にずっと学校に寄りたいと思っていましたが、3月地震の影響で寄ることが出来ませんでした。僕がこちらに来る前に住んでたところが埼玉のほうでしたので、電車などが走ってなかったりして、最後まで先生たちにお会いできず、福岡に来てしまったことがすごく悔いに残ってたので、今日はメールしました。 挨拶も出来なくて遠くなってしまって、本当にごめんなさい。 前の会社で嫌な思いではありましたが、今は入りたかった会社でやりたかった仕事が出来て本当に幸せです。幸せで幸せで不安になるくらい幸せです。 



いつか東京に遊びに行ったら必ず学校に寄ります。 専門学校のときも楽しかったですが、やはり日本語学校のときが一番楽しかったと思います。先生たちに会いたいですね。 諸永先生と斉藤先生、鈴木先生 片山先生 森口先生 今井先生、教えて下さいました先生の皆さん～ それから、教わったことはないけど河島先生と高橋先生もこのメールのこと、僕が無事に日本で幸せに仕事をしていることを是非お伝えいただければできれば嬉しいです。 特に「お母さんの気持ちで応援しています」と言ってくれた諸永先生と斉藤ひろみ先生に是非このメールを伝えて下さい。 先生たちのその言葉で辛いときも頑張ってここまで来れたと思います。僕も息子のような気持ちで感謝の気持ちを言いたいです。 東京に行ったら必ずお会いしに行きます。以前の災害で東京もまだ落ち着かない雰囲気かと思いますが、どうかそれまでに先生方々全員ご無事でいられますように 願っております。 最後に長文のメール読んでいただきましてありがとうございます。 またのメールお待ちしております。 金永珍  お便りありがとうございます。教員一同みんな元気にやっています。  仕事が楽しいと聞いて、私たち一同喜んでいます。   陳 亮（チン リョウ）さん 李 直（リ チョク）さん   共に2008年3月卒業 ご無沙汰しております。陳亮です。「暖かい」メールを頂き、ありがとうございます。片山先生やＫＣＰの皆さんが無事でとても良かったです。私と李直も無事です。いつもの通りに仕事をしています。今回の大地震は日本、特に関東地域に大きいなダメージを与えてしまったと思います。しかし、震災後でも、秩序よく、いつもの通りにルールを守っている日本 の人々の事を見て、必ず復興できると思います。また、先生の都合のよろしいとき、伺いたいと思います。よろしくお願いいたします。 ＰＳ：震災後、地震や輻射線に関するたくさんの噂が探されていています。多くも留学生や外国人会社員が帰国しましたが、私も李直も動揺したこともありました。しかし、冷静に対応している日本の方々の様子をみて、自分もしっかり仕事するという形を通じて、日本を応援したいと思います。今回の大震災は日本のインバウンド産業、東北地方の飲食・外食産業、外国人に向けの日本語教育産業に大きいな危機を与えると思います。しかし、危機を「危 険」と「機会」という風に考えれば、今回、日本の根性、団結力などの素晴らしい所をもう一回世界中に発信する機会ではないかと思います。わたしも日本と一緒に頑張ります。  お便りありがとうございます。色々心配していただきありがとうございます。是非、また顔を見せてください。     



丁 在英（チョン ジェヨン）さん 2010年3月卒業    ﾃﾞｼﾞﾀﾙﾊﾘｳｯﾄﾞ大学院進学 連絡が遅くなってすみません。丁在英です。先生無事ですか？ 私は今韓国です。余震も怖いし、放射能も怖くて一週間ぐらい韓国で様子を見てから帰ろうかと思ったんですけど時間が経つほど状態が悪くなりつつあり、回復する気配がないんで、今は諦めています。先生もしばらく韓国で過ごしたらどうですか？私も私の母も大歓迎です。私の家は山の奥に建っていて放射能の恐れはありません。ぜひ韓国にいらしてくださいと母からの伝言もあります。^  ^  もう１年後に卒業なのに韓国に帰ることになって残念です。いつか状況が落ち着いたらまた日本に戻ります。韓国にいても先生の無事を祈っております。  お便りありがとうございます。是非また日本に来てくださいね。そしてその際は、学校にも寄ってください。  李 聡（リ ソウ）さん 2010年年3月卒業     東洋大学大学院修士課程2年 先生、こんにちは。私は今日本にいます。原発事件の起こった直後に一回中国に帰りましたけど、また戻ってきました。一ヶ月遅れて学校に戻ったので、いろいろ手続きや修論の中間報告のため、慌てていました。今やっと落ち着いているところです。近いうちに、久しぶりにkcpにお伺いしようと思います。先生は最近どうですか。お忙しいですか？だんだん暑くなってきましたね。体調にお気をつけください。☆ヽ(▽⌒*) リソウ  連絡ありがとうございます。是非きてください。待っています。  柳 リ（ユ リ）さん 2009年9月修了    この度の思いもかけない地震、さぞ御傷心のこととお察し申し上げます。 同窓会会報読ませていただきました。ありがとうございます。 東京もかなり地震の余波が続いていると聞いたので、少し落ち着いたところに連絡いたします。連絡遅れたこと、どうかお許しください。 実は私、ワーキングホリデーを志願する日本の会社からスカウトされて4月に東京に行く予定だったので、とても驚きましたが、何よりも先生方々とKCPの学生の皆様が無事でいらっしゃることに本当に感謝しています。地震直後から毎日NHK放送の速報に耳を傾けていますが、まだ原発の危険性と余震の問題が残っていますので、凄く心配です。 東日本全域が大きな被害を受けたので復旧されるまでにかなり長い時間が掛かりそうですが、強い日本だから逆境を切り抜けてすぐよくなると思います。私も韓国で出来ることあったら応援します。遠くからですが、どうかこれ以上の被害が出ないように、また、日本の皆様のご無事を何にもまして願っています。くれぐれも気をつけてください。  柳 り  お便りありがとうございます。その後予定はどうなりましたか。日本に来た際には是非学校に顔を出してください。 



 
そして学校を訪問してくださった皆さん  崔 賢相 (チェヒョンサン)さん 2007年 3月卒業  不動産業の仕事 6年前に韓国から姉が日本にいるのでとにかく来ました。 まず日本語をKCPで勉強して在学中に、進路 という大きな壁にぶつかり散々悩んだが、義理 の兄のアドバイスで不動産学部がある明海大学 に入学する事を決めました。 今現在、義理の兄は解体業(家を壊す仕事)をし ていて私は不動産業の仕事をしています。弟は 建築の仕事を目指して頑張っています。将来的 には家族で会社を設立し、建物を建てたり建物 を売買したり建物を壊したりするのが夢です。 これらの夢を叶える為には現在よりもっと頑張 らなければなりません。 KCPでのエピソードはタバコの事件があります。 KCPに入学して 1ヶ月経とうとする時の話です。 タバコを吸っていた私は１限の授業が終わり、い つも通りにタバコを吸いに喫煙所に行ったがあまりにも人が多すぎるのでトイレで用を済ませた後タバコを吸おうと決めました。ところでトイレの中には誰もいなかったのでついに悪い事を考え、トイレの中でタバコを吸ってしまい先生に見つかったのです。その後はどうなったのかは言うまでもないでしょう T_T 皆さん日本人のよくない言い方を真似する人がいます。 例えば「おれ、～っす、マジですか、すげー、知らね～よ、やべっ！」等 私は日本の企業で仕事をしていますが、たまに外国籍のお客様を接客する時があります。(俺今時間ねーからよ！早くしてくれない？)まるで上級者みたいに話せたと本人は思っているかもしれないのですが、大間違いです。 日本語学校にいる間、綺麗な日本語を習って使う様にしてください。 先生！6年も日本にいるのに足りない文章力で申し訳ないです(-。-; 足りないところはお願いします。(^-^)   大丈夫です。全然直すところなんかありませんよ。また、来てくださいね。      



黄 孝正（ファン ヒョジョン）さん と 黄 孝俊（ファン ヒョジュン）さん  共に2010年 12月修了                左が 黄 孝俊さん 右が 黄 孝正さん  二人は、韓国で日本式のとんこつラーメンの店を開くために、昨年 12月に帰国しましたが、現在準備を進めていて、今回は、その準備の一環として日本に来たそうです。二人とも、夢の実現に向かっているだけあって、とても表情が明るかったのでの私たち教師も元気になれました。店が開店した際には是非招待してくださいね。   宋 ハナ（ソン ハナ）さん 2010年3月卒業         現在ホテル勤務 お返事が大変遅くなりました。申し訳ございません。宋ハナです。私はいつものように会社に通っております。家族や親戚から国に戻ってきてと、心配の声をいっぱいかけられましたが、私には自分の仕事がありますし、ようやく一年が経ち経歴になれる所だったので日本に残ることにしました。以前より元気出して頑張って仕事に努めております。ご心配させてしまい申し訳ございませんでした。これからは新しい一歩を踏み出そうと思っています。 
 また先生の応援をお願いします。頑張ります！   このようなお便りを下さった宋 ハナさんですが、その後来校し元気な姿を見せてくれました。その上、「就活応援」の特別講座で、現在就職を考えている在校生にアドバイスをしてくれました。                     右が宋ハナさん 写真の取り方が下手なもんで             全体が暗くなってしまいすみません。  



李 發龍（リ ハツリュウ）さん 2011年 3月卒業 現在 文化服装学園1年  いま通っている専門学校は文化服装学院です。この学校は超厳しいですが、授業は面白いです。ファッションのイメージとか、色彩分析とか、そういうことを勉強しています。私の専門は、ファッションビジネスです。ファッションビジネスを勉強するとき、ファッションの知識が必要なので、努力しなければいけないです。学校でも、他の学生と仲良くしているので、勉強や生活はそんなに大変ではありません。みんな親切ですから。でも、まだ、日本人と一緒に勉強することになれていません。ちゃんとコミュニケーションを取れるように頑張ります。今の目標は、今年 12月のファッションビジネス検定の 3級に合格することです。                     左が李 發龍さん 右が 李 敏さん 李 敏 (リ ビン)さん 2011年 3月卒業  JTB ﾄﾗﾍﾞﾙ＆ﾎﾃﾙｶﾚｯｼﾞ専門学校 1年  こんにちは。私のこと覚えていますか。リ ビンです。みなさん、元気ですか。私は元気でやっています。今、JTB ﾄﾗﾍﾞﾙ＆ﾎﾃﾙｶﾚｯｼﾞ専門学校に通っています。日本語が難しすぎるので授業は理解できないところがたくさんあるけど、頑張りたいと思います。みなさんも大変でしょ。でも、あきらめないでね。  いま、思いだすとKCPにいた時は楽しかったですね。みんなそう思いませんか？ 今、みんな、バラバラになってしまい、さびしいですよ。みんな時間があったら、一緒に飲みに行かない？ 先生もさそって盛り上がりましょ。行きたい方は、このメールに連絡してください。  みんな、どこに行っても連絡とってくださいね。  是非卒業生の連絡網を作ってくださいね。         今回の会報には載っていませんが、2人以外にも 3月の終わりから４月にかけて、2011年3月に卒業したたくさんのみなさんが、ビザの更新がてら教務室に立ち寄って元気な姿を見せてくれました。少し落ち着いたらまた、進学さきの様子を聞かせてください。  



ジェーソン・アジミさん （2011.03月卒業） 東京デザインテクノロジー専門学校 
 

 

 

 岡田先生が、東京デザインテクノロジー専門 学校のインターナショナルデーに行ったところ ジェーソン・アジミさんが、母国（アメリカ） の紹介をしていました。大活躍中です。 
 今度は、学校に遊びに来てください。 
 

 

 

 

 

    
そして、学校の６月 

 今年も新宿区の日本語学校を対象にしたスピーチコンテスト「しゃべれおん」が開かれました。ＫＣＰからも金成鎭（キム ソンジン）さんと林彦志（イム オンジ）さんの二人が参加し、金さんは、「媒体としての写真の持つ力」について話し、林さんは「どのようにしたら他者に心を伝えられるか」をテーマに話しました。二人とも、私たち教師が聴いても考えさせられるような深い内容を日本語で表現していました。                      金ソンジンさん と 林オンジさん              ＊ 編集担当 河島 ＊ 


